

# BERITA TERBARU

## Danrem 083/Bdj Dampingi Danpusterad Kunjungi Kampung Pancasila di Wilayah Kodim 0825/Banyuwangi

Achmad Sarjono - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 27, 2022 - 15:48



BANYUWANGI - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M. I Gogor A. A mendampingi Komandan Pusat Teritorial TNI AD (Danpusterad) Letnan Jenderal TNI Teguh Muji Angkasa, S. E, M.M melakukan kunjungan kerja ke Kampung Pancasila bertempat di Desa Patoman, Kecamatan Rogojampi Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur, Kamis (27/10/2022).



Dalam kegiatan tersebut, Danpusterad menjelaskan bahwa terbentuknya kampung Pancasila tidak lepas dari kebersamaan dalam menjaga persatuan dan kesatuan dari semua golongan, suku maupun agama yang ada di Wilayah tersebut.

Dengan kebersamaan antar komponen masyarakat dan Pembinaan terus menerus oleh Satuan ke wilayah, sehingga dapat diwujudkan Kampung Pancasila", ucap Danpusterad.

Kepada awak media menyampaikan ", Kampung Pancasila yang telah terbentuk di Desa Patoman ini terus dirawat dalam mempersatukan keragaman masyarakat yang ada, sehingga tercipta kondisi Guyub rukun dan saling mengisi kemajuan pembangunan" Keragaman akan menjadi kekuatan dalam memajukan pembangunan.

Dengan terbentuknya Kampung Pancasila berharap masyarakat dapat menerapkan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Semoga Kampung Pancasila ini dapat ditiru di daerah - daerah lain", ujarnya.

Dalam hal yang sama disampaikan Ir. H.Mujiono, M.Si (Sekda Pemkab Banyuwangi) yang ikut mendampingi Danpusterad menyampaikan ", kebersamaan yang terjalin merupakan harapan kita bersama dalam kehidupan sehari-hari, saling mengisi pembangunan untuk kemajuan Banyuwangi", harapannya.



Selesai kunjungan di Kampung Pancasila, Danpusterad memberikan pengarahan kepada para staf, Danrami dan Babinsa Kodim 0825/Banyuwangi di Aula Mkodim

Hadir mendampingi Danpusterad dalam kegiatan kunjungan di Kampung Pancasila:

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M. I Gogor A. A, Aster Kasdam V/Brw Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S. Sos., Letkol Kav Baso Syukri (Pusterad), Letkol Kav Eko Julianto Ramadhan (Dandim 0825/Banyuwangi) Forpimda Banyuwangi beserta jajaran, serta tokoh masyarakat dan warga sekitar Patoman. (Penrem 083/Bdj)